



AQUITAINE

UNE PETITE PERTE DE COMPÉTITIVITÉ EN 2013 ?

Selon le Guide des salaires 2014, l'Aquitaine recule d'un rang en 2013 dans le classement régional sur la compétitivité, glissant de la 4^e à la 5^e place, derrière Languedoc-Roussillon et Midi-Pyrénées, 1^{ers} ex-æquo, Auvergne et Limousin, 2^{es} ex-æquo, Bretagne et Pays-de-Loire (3^{es}), Alsace et Lorraine (4^{es}). Ce palmarès régional s'appuie, selon ce guide, sur "le classement 2013 des aires métropolitaines" utilisées pour suivre l'évolution des rémunérations, ce qui donne à penser qu'il propose des valeurs relatives. Côté rémunérations, cette publication pointe une évolution très favorable pour les salaires des jeunes diplômés, en particulier les commerciaux. **Dans le palmarès des rémunérations, à partir d'une base 100, le poste de directeur marketing chute de 10 places, à la 15^e position, tandis que celui de directeur industriel remonte de 3, au 5^e rang : un vrai signe des temps.**
www.guide-des-salaires.com